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A Vereadora Silvia Patrícia dos Santos da Costa, PTB, saudou a todos e disse que, 
como está retornando a esta Casa hoje, gostaria de deixar registrado o andamento da 
moção de apoio para mudanças do benefício para as pessoas com deficiência que foi 
aprovada por todos vereadores na sessão do mês de abril. Informou que no dia 26 de 
abril acompanhou um grupo de vereadores da região a Porto Alegre para articular 
demandas, sendo que a principal delas foi fazer a entrega dessa moção de apoio. 
Comentou que o movimento conseguiu reunir doze Câmaras de Vereadores da região 
e a moção foi entregue à Presidente de Cidadania e Direitos Humanos da Assembleia 
Legislativa do Estado, Deputada Laura Sito, bem como ao Vice-Governador do Estado, 
Gabriel Souza, e em outros sete gabinetes de Deputados. Falou que, na oportunidade, 
ela também visitou a Secretaria do Desenvolvimento Urbano do Estado, onde foi 
recebida pelo Secretário Carlos Rafael Malmann, quando conversaram bastante sobre 
pavimentação e ações de melhorias, oportunidade em que também encaminhou ao 
Secretário demandas importantes para o nosso Município. Afirmou querer fazer uma 
observação muito importante de que quando viajo a Porto Alegre, a trabalho, como 
Vereadora, para encaminhar demandas e pedidos de apoio, que usa recursos próprios 
e não usa diárias da Câmara. Agradeceu a Secretaria da Educação pelo pedido 
atendido para a colocação de portão eletrônico e o cercamento na Escola Pequeno 
Mundo, oferecendo assim mais segurança aos nossos filhos, professores e servidores 
que precisam ser bem protegidos. Parabenizou aos organizadores do Campeonato 
Municipal de Canastra, a todas as duplas participantes e aos vencedores na canastra 
da noite de sexta-feira passada. Comentou que estamos no mês de junho, metade do 
ano, já passaram 30 meses da legislatura e é momento de cada um deles pensar no 
que fizeram para a nossa população, se suas visitas estão sendo realizadas, se o 
trabalho deles está sendo apresentado. Falou que é momento também do eleitor avaliar 
quem trabalha para uma Colinas melhor, quem conhece a população e sua realidade, 
quem realmente está preocupada e busca procurar ajudar e não só a criticar, quem 
mora em Colinas. Explicou que na campanha eleitoral se usou muito a expressão "não 
vote na Silvia", a "Silvia vai embora", sendo que hoje a Silvia está aqui, morando no Ano 
Bom, trabalhando para todos e fazendo o seu melhor nas condições que tem. Para 
encerrar, disse querer deixar uma valiosa mensagem de reflexão a todos, conforme 
segue: “A carroça vazia!!! Um senhor e um menino estavam à beira da estrada, de 
repente o senhor escuta um barulho de longe e pergunta ao menino, que barulho é 
esse? De uma carroça, responde o menino. A carroça está cheia ou vazia? O senhor 
responde, a carroça está vazia. Carroça vazia é que faz barulho. O que isso significa? 
Pessoas vazias normalmente são barulhentas, falam, brigam, elas militam por uma 
causa. Enquanto a pessoa que está cheia de coisas boas, ela é silenciosa, ela entende 
o lado do outro, ela tem empatia, ela fala na hora certa e com a pessoa certa. Vamos 
cuidar para não ser mais uma carroça vazia! Pois está cheio de carroças vazias andando 
por ai!”. 


